

Saint Josémaria parle du Sanctuaire de Torreciudad.

Vidéo. Le Sanctuaire de Torreciudad (<http://www.torreciudad.org/>), inauguré en juillet 1975, a aujourd'hui quarante ans. Saint Josémaria en avait parlé en 1972 dans une réunion, à Barcelone, alors qu'il était encore en chantier.

23/07/2015

Vidéo. Le Sanctuaire de Torreciudad, inauguré en juillet 1975, a aujourd'hui quarante ans. Saint Josémaria en avait parlé en 1972 dans une réunion, à Barcelone, alors qu'il était encore en chantier.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/saint-josemaria-parle-du-sanctuaire-de-torreciudad/> (28/01/2026)